

Montag  
31. JULI 2017

Firma Garten Stahl spendete

## Musikverein und Kirchengemeinde

**SCHWEIGERN.** Wie sich da die Jugend des Musikvereins Umpfertal gefreut hatte, als sie hörten, dass Firma Garten-Stahl sie mit einer Spende in der Ausbildung unterstützt. Die Big Band des Musikvereins hatte im Rahmen des Cafe-Hortus die Gäste unterhalten, so wurde ein Teil der Einnahmen an den Verein gespendet; einen zweiten Teil davon erhielt auch die evangelische Kirchengemeinde in Schweigern, welche mit der Renovierung der Glocken eine größere Summe aufwenden muss. Fa. Garten-Stahl unterstützt hierbei die Kirchengemeinde. Insgesamt konnten so 800 Euro gespendet werden – die Hälfte davon sind Spendeneinnahmen beim Kaffee-Garten anlässlich 25 Jahre Garten-Stahl.